

Madame, Monsieur, chers adhérents

Vous êtes un certain nombre à vous manifester depuis le début du dé confinement pour nous questionner sur la reprise de nos activités et ceci est bien normal après une longue période de confinement.

Nous n'avons pas envisagé une reprise dès le 11 mai car nous ne pouvions disposer des services, matériels et fournitures nécessaires et préalables à une réouverture de nos locaux. En effet la ville de Saint-Sébastien-sur-Loire, propriétaire de nos locaux en assure leur entretien et la priorité de ses interventions a été les écoles et la petite enfance. En matière de matériel et de fournitures, certaines de nos commandes n'ont toujours pas donné lieu aux livraisons attendues.

La règlementation en matière sanitaire a aussi nécessité un peu de temps avant d'être arrêtée pour nos structures et nos activités.

A ce jour, et depuis le 11 mai, nous travaillons, salariés et administrateurs, sur notre reprise et sur les activités que nous envisageons de vous proposer en cette fin de saison et pour l'été.

Il est encore trop tôt pour vous faire part de la liste de ces activités, mais nous vous les communiquerons au fur et à mesure de leur mise en place.

Certaines de nos activités annuelles ne seront pas relancées au mois de juin mais pourront vous être proposées durant l'été. Toutes nos activités estivales habituelles ne seront pas reconduites mais beaucoup d'entre elles le seront selon des formes nouvelles pour respecter les protocoles sanitaires et garantir la sécurité de tous.

Nous coordonnons notre réflexion avec les services de la ville pour que nos actions réciproques en direction du jeune public se complètent et offre un panel d'activités estivales. Nous n'oublions pas les adultes et bien entendu les seniors et les familles.

Nous vous annonçons que **le centre vous accueillera de nouveau le 16 juin prochain** aux heures habituelles mais selon des modalités particulières. Le port du masque sera exigé. Pour les personnes qui n'en disposent pas ou pas assez, un atelier de fabrication vous sera proposé.

Notre assemblée générale qui n'a pas pu se tenir va être reportée. Nous vous informerons de sa date et de sa forme après le 22 juin. Notre assemblée décidera de la proposition qui sera faites aux adhérents pour compenser les activités interrompues.

Nous vous remercions pour votre patience et mettons tout en œuvre pour vous retrouver au plus vite. Nous vous présentons nos meilleures salutations et vous disons à très bientôt.

Jérémy SYLVAIN, Président
Marie-Christine Vrignaud, Directrice